
2022-2023年度 前橋西ロータリークラブ 例会速報 
今年度の RIテーマ 「イマジン ロータリー」 
  詳細は前橋西ＲＣのホームページ動画をご覧ください。  クラブ会報委員会 

前橋西ロータリークラブ⇒週報⇒パスワード(ログイン)⇒見たい例会のタイトル⇒動画アップは水曜日頃 

第 2835回例会 2022 年 10月 7 日（金）  ホテルサンダーソン 
１. 本日のお客様：RI第 2840地区ガバナー中野正美様 第 1分区ガバナー補佐 木村清高様 代表地区幹事 柳田秀男様 

地区副幹事 落合重男様 2021-2022年度米山記念奨学生 レ・ブイ・フーさん 

２. 会長の時間：小林和義会長 

先日ある会合で受付にウクライナ支援募金がありました。いろんな募金や寄付は具体的にどのように使われているのか疑問があるの

ではないかと思います。調べたところ、全国心理業連合会が東京と大阪にウクライナ交流センターを開設して、ウクライナ避難民の心

のケアを主体に活動しています。東京の交流センターに問い合わせたところ、秋冬物のコートやセーターなどを支援してほしいそうで

す。何かできることがあると思いますので、具体的な支援については理事会を通じて皆様にご提案させていただきます。前回、米山

記念奨学生を卒業して、日本で働いて活躍されている方の話を聞きました。具体的な話を聞くと寄付をしやすくなると思います。 

３. 幹事報告：石井國雄幹事 

   理事会報告：①第 1分区の年始広告を例年通り上毛新聞に掲載します②書籍「ロータリーの心と原点」の購読希望者は事務局までお

願いします③地区委員会候補者として荒川優会員、植木信行会員、小嶋信弘会員、小中俊太郎会員を推薦することになりました④

11/18早朝例会清掃活動はプログラム委員会、社会奉仕委員会で再検討することになりまし⑤副会長選任委員長に立候補したい方

は１週間以内に事務局に申し出てください⑥12/2にクラブ年次総会が開催されます⑦ロータリー財団から犬猫殺傷処分ゼロを目指し

ている「犬猫タウン前橋」に支援をすることになりました。幹事報告：①10/3 地区補助金事業で「ＮＰＯ法人じゃんけんぽん」にノートパ

ソコン 3台の寄贈式を行いました②10/23 地区大会当日は太田スポレク祭及びスバルマラソン大会が開催されます。周辺地域の道路

規制がありますので時間に余裕を持って出かけて下さい。 

４． 10 月三賞伝達(敬称略)・合わせて出席報告：廣田毅文出席奨励担当委員長／小林文彦親睦担当委員長 

①在籍年数の顕彰：渡邉敏彦 中島清明 渡部嘉文 宇田川利明 小中俊太郎 石井亮 前田誠 

②誕生祝：中島清明 大﨑巌 北澤俊春 和佐田髙久 新井聡 荒川優 渡部嘉文 小暮健一 

③結婚祝：茂木健次 平田育夫 大川義 黒岩千春 廣田毅文 中島資浩 小林文彦 武大輔 松浦伸明 石渡啓介 

④出席報告：本日 10/7  会員数 63名 出席数 49名 他クラブ等出席数 0名 欠席数 14名 出席率 77.77％  

           前回 9/30  会員数 63名 出席数 47名 他クラブ等出席数 3名 欠席数 13名 出席率 79.36％ 

５. ニコニコ BOX報告：石渡啓介会員（順不同敬称略）  48,000円  （累計）340,000円 

  ■中野正美ガバナー■木村清高ガバナー補佐■中野正美ガバナー様、木村清隆ガバナー補佐様、柳田秀男代表地区幹事様、落

合重男地区副幹事様を歓迎して(小林和義)■中野ガバナー、木村ガバナー補佐、柳田地区幹事、落合地区幹事を歓迎して。クラブ

協議会よろしくお願いします(石井國雄)■雨の中公式訪問ご苦労様です。ご指導の程よろしくお願い申し上げます(福田一良)■中野

ガバナー、木村ガバナー補佐のご来訪を祝して！(黒岩千春)■中野ガバナー、木村ガバナー補佐を歓迎して(北澤俊春)■中野正美

ガバナーを歓迎して。誕生祝いありがとうございます(大﨑巌)■中野ガバナー、木村ガバナー補佐を歓迎して(金井修)■中野正美ガ

バナー御一同様を歓迎して。(岡野訓也)■お誕生祝、在籍年数ありがとうございます。(中島清明)■中野ガバナー、木村ガバナー補

佐のご来訪を歓迎して(和佐田幸子)■中野ガバナー、木村ガバナー補佐を歓迎して！(野中志保)■中野正美ガバナー御一行様を

歓迎して(町田伸行)■まずは中野ガバナーを歓迎して。先日 RC野球連覇中の強豪伊勢崎中央 RCに喰らいつき最終回まで 3対 1

でしたが惜しくも逆転負けをきっしましたが相手を本気モードにさせたのは成果でした。来年頑張りますし皆んなで甲子園行きたいと思

います。野球メンバーご苦労様でした(荒川優)■結婚祝の素敵なお花、誠にありがとうございました(中島資浩)■中野ガバナーご来訪

ありがとうございます。お目にかかれて光栄です(鎌田一郎)■中野ガバナー、木村ガバナー補佐のご来訪を歓迎いたします。お蔭様

でニコニコは今日もウハウハです(ニコニコ BOX委員会一同) 

６. 委員会報告 

①米山奨学金担当委員：小暮健一委員長 米山記念奨学生 レ・ブイ・フーさん紹介、スピーチ、奨学金支給 

小暮健一委員長：今月は米山特別月間です。ご協力よろしくお願い致します。 

レイ・ブイ・フーさん：先日沼田 RCの例会でスピーチをさせていただきました。多くの皆様と交流ができていろんな知識を身に付けるこ

とができました。来年からは社会人になります。皆様のような成功者になり社会貢献をしていきたいと思います。 

②ロータリー財団委員会：和佐田幸子委員長 

次年度の地区補助金事業は、一般財団法人犬猫生活福祉財団が運営している「犬猫タウン前橋」に対する支援が理事会で承認され

ました。この団体は前橋市の推薦を受けて犬猫殺傷処分ゼロを目指しています。具体的な支援内容は今後決定します。 

７. ガバナースピーチ：中野正美様（詳しくは動画をご覧ください） 

   公式訪問の主な目的は、会員の意欲を高め支援を提供すること、クラブへのサポート奉仕プロジェクトへの参加意欲を喚起する、クラ

ブの活動を地域社会に紹介するよう奨励する、元気なクラブ作りのために柔軟なクラブ運営や新しい取り組みを取り入れるように奨励

する、ロータリーの重要な問題に関心を高める、優れた活動に対して検証することです。地区の行動計画は 5つの中核的価値観（①

親睦②高潔性③多様性④奉仕⑤リーダーシップ）を基に活動していますが、私が挙げた重点項目として、①若い人を率先して勧誘す

る②一人一人がロータリーの宣伝マンです③ロータリー財団補助金を地区内すべてのクラブが活用する④マイロータリーの登録を更

に促す⑤小さなことでも結構ですので地球環境問題についてプロジェクトを実施していただきたい⑥IMのテーマ「環境の保全」につい

て取り上げていただきたい⑦例会で年 1回 SDGｓフォーラムを取り上げていただきたいことです。ｉｍａｇｉｎｅしながら、ともにたくさんの事

を成し遂げましょう。 さあ！例会が済んだら社会に出かけて行って奉仕をしましょう。 

８. 謝辞：岡野訓也会員 
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